
9. その他、新図書館整備事業やオープンプラットフォーム会議に対するご意見等、ご自

由にご記入ください。（自由回答） 

 

・学校図書館との連携強化。司書の研修の場や、学校の学びに活きる資料を揃えてほしい。 

 

・図書館を利用していない人、図書館を利用していてもあまり声を発していない人など、大

多数の一般的な市民が、別府市に新しい図書館が出来ることに対してどんなことを期待す

るのかなどを聴けるといいかなと思います。 

 

・世代間交流できる場所になれば！ 

 

・別府ならではのオリジナリティあふれる図書館が創出されることを期待します 

 

・休憩時にとったアンケートは一体何のためだったのでしょうか？ 

 

・このような機会を頂けて大変良かったです。ありがとうございました。別府市図書館の、

益々の発展をお祈り申し上げます。 

 

・美術館との構想はコロナ対策で予算が削られたからなくなるらしいと聞きました。全国的

に図書館でロビーコンサートが行われているようですが、建設予定地はアルゲリッチハウ

スが近いし音楽との共存も良いのではないでしょうか。 

 

・みなさん志が高く、それぞれが描かれている理想をお話になられています。 

 

・今までにない切り口のオープンプラットフォーム会議になったと思う。特に今回は、その

人選から教育に特化された結果になった。学校、生徒が新しい図書館と、どう向き合うか

という意味では視聴者に意識づけ、動機づけの一助になったと思う。 

 

・だんだん、実現から空想に近づいている気がしている。 

 

・アンケートが送れなかった人がいるのではないかと思う。 

 

・最初のオープンプラットフォーム会議より自分が本屋なので商売がいつもアタマの中心に

あったが、それはどこかアタマの片隅においてもいいのではないかなどと考え始めた。 


